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Out on the ocean lies a world of sensation.

A primal connection to the elements that liberates body and soul.

To set sail is to answer the siren call of the sea.

With your hand on the tiller you experience something incredibly 

rare, a coming together of man, boat and nature that’s totally 

instinctive.

Imagine the sound of the hull cutting effortlessly through the 

water as you steer your course; the feel of the sea breeze pushing 

past you as you accelerate with the wind in your sails; the sight of 

the vast ocean and sky as you make headway into the blue.

Setting sail with Dufour is an adventure in superior sailing. 

It’s a guarantee of uncompromising seaworthy excellence that 

never stints on comfort levels. It’s a dedication to exhilarating 

performance that’s easy to achieve through highly responsive 

intuitive design. And it’s a promise of good value that doesn’t 

compromise on durability. By finely balancing these elements, 

Dufour assures you of a sailing experience that delivers pure, 

unadulterated sensation.

Now’s the time to embrace your instincts to feel truly alive in 

the moment. The ocean is out there waiting. Are you ready to 

connect?

Instinctive Sailing

À tous ceux qui croient que vivre, c’est ressentir.

Que l’Océan est source d’inspiration.

À tous ceux qui pensent que l’élégance est évidence. 

Que la simplicité est sophistication suprême.

Réveillons notre nature.

Nous voulons vivre l’océan.

Pour nous, la vibration de la barre au creux de la main est un 

murmure intime où le voilier nous exprime sa gratitude. 

Pour nous, la sensation de suspension et d’accélération le temps 

d’un surf est source de plaisir intense.

Pour nous, la mise sous tension des voiles est la plus belle façon 

d’apprivoiser le vent.

Nous voulons toujours plus de confort, mais nous voulons vivre 

plus intensément. Sensations et qualités marines doivent primer. 

Nous voulons plus de sensations, mais nous voulons y accéder 

facilement. Performance ne doit pas rimer avec complexité.

Nous voulons accéder à notre rêve, mais nous voulons le vivre 

longtemps. La qualité ne doit pas souffrir d’exception. 

Cette quête d’équilibre et de perfection est notre vocation.

À vous de vivre l’océan.

À vous de vivre instinctivement.

Instinctive Sailing.

Manifesto 
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Since 1964, Dufour Yachts has established itself 

worldwide as an avant-garde, pioneering brand. 

We owe this recognition to Michel Dufour, a great 

visionary and trailblazer, and his belief in the potential 

of composite materials in the nautical industry.

His now legendary designs have not only revolutionised 

sailboat construction techniques but also made sailing 

widely accessible. 

Through the chapters in its history, Dufour has kept this 

aspiration alive. Its capacity to innovate and adapt to 

market developments are the major strengths on which 

its longevity is built.

Today, the legendary Dufour shipyard celebrates its 

60th anniversary, with with over 17,000 owners sailing 

the world’s seas.

Depuis 1964, Dufour Yachts s’est affirmé dans le monde 

en tant que marque avant-gardiste. 

Nous devons cette reconnaissance à Michel Dufour, 

grand homme visionnaire et précurseur, et à sa 

conviction quant au potentiel des matériaux composites 

appliqués à l’industrie nautique.

Ses créations, devenues légendes, ont non seulement 

révolutionné les techniques de construction de voiliers, 

mais ont également rendu accessible la pratique de la 

voile, à tous. 

À travers les étapes de son histoire, Dufour a su 

perpétuer cette aspiration. Sa force d’innovation et 

d’adaptation aux évolutions du marché sont des atouts 

majeurs qui bâtissent les bases de sa pérennité. 

Aujourd’hui, le mythique chantier Dufour célèbre son 

60ème anniversaire avec aujourd’hui plus de 17 000 

propriétaires qui naviguent sur toutes les mers du 

globe.

MORE THAN 60 YEARS OF HISTORY

It is not enough to simply design exceptional sailboats. 

Production quality is one of our top priorities. Experts with a 

passion for their trade, our craftmen work daily to build you 

solid and reliable boats with excellent workmanship.

We join forces with recognised suppliers to select high-

quality, hard-wearing materials specifically treated for marine 

environments.

Thus, between a meticulous assembly, sophisticated 

carpentry and thorough checks, a Dufour sailboat embodies 

all the accomplished craftmanship of French production. 

We can feel the attention that our teams put into each and 

every yacht that leaves our yard.

Il ne suffit pas de concevoir des voiliers exceptionnels, la 

qualité de leur réalisation reste au cœur de nos ambitions. 

Experts et passionnés par leur métier, nos artisans œuvrent au 

quotidien pour vous construire des bateaux solides, fiables et 

aux finitions soignées.

Accompagnés de fournisseurs reconnus, nous sélectionnons 

des matériaux nobles et durables traités spécifiquement pour 

le milieu marin.

Ainsi, entre assemblage pointilleux, menuiserie raffinée et 

contrôles minutieux, un Dufour incarne toute l’expertise 

artisanale de la fabrication française. 

Nous retrouvons tout le soin apporté par nos équipes, dans 

chacun des voiliers qui sort du chantier rochelais. 

Mould mastering 
All composite is produced in Dufour yard. 

Maîtrise des moules 

L’ensemble du poyester est réalisé au chantier Dufour. 

In-house woodwork  
Dufour includes its own cabinetwork.  

Menuiserie propriétaire 

Dufour intègre son propre atelier menuiserie. 

Craftman work 
Experienced and passionate teams. 

Travail artisanal  

Une équipe experte et passionnée. 

PLUS DE 60 ANS D’HISTOIRE

Quality made in France

Legendary brand



A STORY OF PASSION

1964

Michel Dufour, engineer and sailor, created his 
own shipyard in his hometown of La Rochelle, 
France.

Michel Dufour, ingénieur et navigateur, crée 
son propre chantier naval là où il est né, à La 
Rochelle.

The Sylphe and the Arpège were the first sailboats designed and 
built by Dufour SA. They were an overnight success. More than 
500 and 1,500 were produced of each boat, respectively. Two 
revolutionary and now legendary sailboats. 

Le Sylphe et l’Arpège sont les premiers voiliers conçus et 
construits par Dufour SA. Le succès est immédiat. La production 
sortira respectivement plus de 500 et 1500 unités. Deux voiliers 
révolutionnaires, devenus légendes.  

THE BEGINNING

MICHEL DUFOUR

1994 GAMME CLASSIC 1988 GAMME PRESTIGE

The Prestige range offers high-end design with its luxurious interior 
layouts available on 48 to 56-foot units. At the same time, the Classic 
32 to 50-foot cruising range was hugely successful. More than 3,000 
Dufour Classics have been sold worldwide.

La gamme Prestige offre une conception de haut standing, avec ses 
aménagements intérieurs luxueux déclinés sur des unités de 48 à 56 
pieds. En parallèle la gamme Classic de 32 à 50 pieds, dédiée à la 
croisière, connait un énorme succès. Plus de 3000 Dufour Classic 
seront vendus à travers le monde. 

THE TREND OF ELEGANCE AND COMFORT GRAND LARGE2003 2005PERFORMANCE

The arrival of Felci Yacht Design was a key event in Dufour’s history. Two 
complementary ranges were developed: the Performance range, with the 
34-40-44, went on to win the most prestigious regattas. The Grand Large 
range and its 325 to 525 series, focusing on on-board comfort, became the 
gold standard for cruising sailboats. 

L’entrée de Felci Yacht Design est une étape clé dans l’histoire Dufour. Deux 
gammes complémentaires voient le jour : la gamme Performance avec les 
34-40-44 remportera les régates les plus prestigieuses. La gamme Grand 
Large et sa série 325 à 525, axée sur le confort à bord, devient la référence 
des voiliers de croisière. 

NEW STATEMENT FOR THE PRODUCTS 

2012 2019GRAND LARGE 2 NEW BRANDING

PIONNER OF INNOVATION

In the wake of the Felci era, Dufour keeps on innovating with 
concepts that remain indispensable today. Examples of this are the 
outdoor galley and interior layout with the galley forward, that were 
presented on the Dufour 500; the Exclusive range was released.

Dans la continuité de l’ère Felci, Dufour innove avec des concepts 
encore incontournables aujourd’hui, tels que la cuisine extérieure 
et l’aménagement intérieur avec cuisine à l’avant présentés sur le 
Dufour 500. La gamme Exclusive voit le jour.  En 2020, le Dufour 
530 est lancé et marque une nouvelle étape dans l’histoire du 
chantier. 

2020 DUFOUR 530 2022

2023

2024
DUFOUR 37 2021

By focusing on three main areas: social, environmental and economic 
performance, a new plan and a new platform, ODSea Lab, aim to enable 
the group Fountaine Pajot to become a major player in the environmental 
transition. At the same time, the group signed the WWF partnership and 
support for the preservation of Posidonia seagrass beds. 

En s’appuyant sur trois grands axes que sont le social, l’environnemental et 
la performance économique, un nouveau plan et une nouvelle plateforme 
de l’innovation, ODSea Lab, visent à permettre au groupe Fountaine Pajot 
de devenir un acteur majeur de la transition environnementale dans le 
secteur du nautisme. Au même moment le groupe s’engage au près de 
WWF pour la protection des herbiers de Posidonie

On the same path, the shipyard is developing new models 
that are gradually expand  the Dufour range. with the 
same DNA. 60 years of expertise honoured in each model 
that sails around the world. 

Sur cette même lancée, le chantier développe de 
nouveaux modèles qui fait évoluer la gamme Dufour 
tout en préservant son ADN. 60 ans de savoir-faire mis 
à l’honneur à travers chaque modèle qui navigue autour 
du monde. 

In 2020, the Dufour 530 marks a new stage in the history of the shipyard. Imagined in the same line as the Dufour 
530, no less than 3 new models will expand the Dufour range of sailing yachts in 2021 . A new flagship, the Dufour 
61, and two other iconic models, the Dufour 470 and the Dufour 32, are being launched for a harmonized range 
that reflects the spirit of the Dufour shipyard. In 2022, the Dufour 37 is officially launched and presented for her 
World Première at the Cannes Yachting Festival. 

En 2020, le Dufour 530 marque une nouvelle étape dans l’histoire du chantier. Imaginé dans la même lignée que le 
Dufour 530, ce ne sont pas moins de 3 nouveaux modèles qui viennent agrandir la gamme des voiliers Dufour en 
2021. Un nouveau navire amiral, le Dufour 61 et deux autres modèles iconiques, le Dufour 470 et le Dufour 32  sont 
lancés pour une gamme harmonisée et à l’image du chantier Dufour.  En 2022, le Dufour 37 est officiellement lancé 
et présenté en Première Mondiale au Cannes Yachting Festival. 

INNOVATION BEHOLDEN TO THE OCEANS 

60 YEARS OF EXPERIENCE 

DUFOUR 32 

DUFOUR 61 
DUFOUR 470 

60 th anniversary of 

DUFOUR Yachts

60ème anniversaire de 

DUFOUR Yachts.

DUFOUR 41

2022

New Iconic Model

Nouveau modèle iconique 

2025 DUFOUR 44

Boat Concept 

Bateau concept 

2025 2025

BREAKING NEWS

DUFOUR 48

1965 1967SYLPHE ARPÈGE
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Italian Design Signature

The reputation of famous Italian architects Umberto FELCI and 

Lorenzo GIOVANNOZZI does not need to be reminded. From 

racers Mini 650 to 80 feet fast cruisers, Felci Yacht Design has 

realized hundreds of projects recognizable for their singularity and 

corroborated by numerous and important international awards.

With more than 40 models designed for Dufour since 2002, 

the collaboration with the Dufour Design Office has reached 

the perfect agreement to deliver comfort and uncompromising 

performance.

The last 4 models, the Dufour 530, the Dufour 470, the Dufour 61 

and the Dufour 37 have been very successful... 

La réputation des architectes italiens Umberto FELCI et 

Lorenzo GIOVANNOZZI n’est plus à faire. Des Mini 650 aux 

croiseurs rapides de 80 pieds, Felci Yacht Design a réalisé 

des centaines de projets reconnaissables par leur singularité 

et récompensés par de nombreux prix internationaux.

Avec plus de  40 modèles dessinés pour Dufour depuis 

2002, la collaboration avec le Bureau d’Etudes Dufour 

a atteint l’accord parfait pour offrir un confort et des 

performances sans compromis. 

Les 4 derniers modèles, le Dufour 530, le Dufour 470, le 

Dufour 61 et le Dufour 32 ont été couronnés de succès...  

FELCI YACHT DESIGN

“ A sailboat must meet many functions, mainly must be safe, must have a perfect ergonomics, 

must allow relaxing navigations and aggressive regattas, and then must also be beautiful. 

The forms of the Dufour have evolved in these years but have kept their aesthetic prerogative 

strong, their iconic family feeling. Stretched lines, simple and clean shapes make them always 

recognizable and synonymous of sober elegance. Just like a real sailor knows how to be. ” 

“Un voilier doit remplir de nombreuses fonctions. Il se doit d’être beau et sûr, avec une 

parfaite ergonomie, et s’adapter aussi bien aux navigations de croisière qu’aux régates. Les 

formes des Dufour ont évolué ces dernières années tout en conservant leurs prérogatives 

esthétiques et leur essence de voilier familial.  Leurs lignes tendues et leurs formes épurées 

les rendent toujours reconnaissables et synonymes de sobre élégance. Tel que ce que les 

vrais marins attendent d’un voilier.” 

       Umberto FELCI 

“ What all the hulls designed by Felci Yachts have in common, whether they are dedicated to 

racing boats or cruising, coastal or offshore navigation, is the scientific nature of the design 

method that generates them. The ability to navigate safely, in the most fluid and comfortable 

way cannot be subject to compromises or fashion. And this is well known by those who have 

sailed, raced and faced the oceans for a lifetime, as often Dufour customers. And no one 

better than them, in recent years, has had the opportunity to evaluate, appreciate and fully 

share this choice of consistency and efficiency. ”

«Ce que toutes les coques conçues par Felci Yachts ont en commun, qu’elles soient dédiées 

aux bateaux de course ou à la croisière, est la nature scientifique de leur conception. La 

capacité de naviguer en toute sécurité, de la manière la plus fluide et la plus confortable, ne 

peut être soumise à des comvpromis ou à une mode. Et cela est bien connu de ceux qui ont 

navigué, couru et affronté les océans pendant toute une vie, comme souvent les propriétaires 

Dufour. Et personne de mieux qu’eux, au cours des dernières années, n’a eu l’occasion 

d’évaluer, d’apprécier et de partager pleinement ce choix de cohérence et d’efficacité. ”

Lorenzo GIOVANNOZZI

A NEW COLLABORATION WITH LUCA ARDIZIO,  

INTERIOR ARCHITECT

Luminosité et design intérieur, une quatrième dimension...

“L’idée est d’apporter des innovations et d’offrir des innovations en terme de design, 

tout en restant simple, fonctionnel et dans l’ADN de DUFOUR. L’esthétisme est un 

point fondamental. Nous avons proposé un bois massif agréable au toucher, où 

l’on perçoit la qualité de choix de la part du chantier. Tout cela accordé avec des 

couleurs harmonieuses pour une ambiance générale chaleureuse et lumineuse. En 

travaillant particulièrement sur les aménagements et l’agencement intérieurs, je 

cherche à créer une nouvelle atmosphère qui correspond en quelque sorte à une 

quatrième dimension.”

Luca ARDIZIO

Luminosity and interior design, a fourth dimension...

“The idea was to bring innovations and offer something 

new. When we started talking through the initial briefs, we 

realised straight away that there were already some great 

fundamental aspects to the brand, thanks to Dufour’s 

DNA. Aesthetics were also a fundamental point. We’ve 

used solid wood that is pleasant to the touch, where 

you can see the quality in the materials the shipyard has 

chosen. 

All this has been combined with harmonious colours, 

creating an overall warm atmosphere for the boat’s interior. 

By working particularly on the interior and the layout itself, 

I sought to create a new atmosphere that corresponds in 

some way to a fourth dimension.”
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A unique, performant, spacious sailing yacht 

Whether you’re coastal sailing or with your family, racing with friends, or 

cruising around the world, the new Dufour 37 will meet all your 

expectations. 

Un voilier unique, performant et spacieux

Que ce soit pour une navigation côtière ou en famille, une régate entre 

amis, ou un voyage autour du monde, le Dufour 37 saura répondre à 

toutes vos attentes. 

37
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Dufour 37 
IMPROVED MARINE PERFORMANCE IN ALL CONDITIONS

The Dufour 37 benefits from a modern and stable hull as you’d see on offshore racing boats, 

also with a slightly rounded lower hull that favours her passage through the water.

This new hull form allows for a greater power/weight ratio for this boat that measures 

10.8 metres overall, compared to her competitors: the feel at the helm is improved and 

offers more pleasure to the helmsman whatever point of sail you are on. 

On this new sailing yacht, and particularly in comparison with other models in her size 

category, the mast has been lengthened to give increased sail area and make her even 

more powerful. 

Le Dufour 37 bénéficie d’une coque moderne et stable à l’image des bateaux de courses au 

large avec également avec un bas de coque légèrement arrondi qui favorise son passage 

dans la mer.

Cette nouvelle coque permet un ratio poids / puissance plus important pour ce voilier de 

10.80 mètres hors tout, comparativement aux voiliers de cette taille : les sensations à la 

barre sont optimisées et offrent encore plus de plaisir au barreur quelle que soit l’allure. 

Sur ce nouveau voilier, et en comparaison aux autres modèles de sa catégorie de taille, 

le mât a été rallongé permettant d’augmenter la surface de voiles afin de le rendre encore 

plus performant. 
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Dufour 37
For the interior, there are two layouts available depending on your sailing programme.  

In the two-cabin version, you can enjoy a large bathroom (and a large exterior storage 

locker), as well as two independent cabins, including the owner’s suite at the front. 

Six berths are possible thanks to the saloon table which can be transformed into a berth.  In 

the three-cabin version of the Dufour 37, up to eight guests can be accommodated.  

In both layouts, you’ll find a forward owner’s cabin whose size and comfort is rarely found 

on a yacht of this length. 

A l’intérieur, deux aménagements sont proposés suivant vos programmes de navigations.  

Dans la version deux cabines, vous pourrez profiter d’une grande salle de bain (et d’un 

grand coffre extérieur de rangement), ainsi que de deux cabines indépendantes, dont la 

chambre Propriétaire à l’avant.  

Six couchages sont possibles grâce à la table de cockpit se transformant en couchage. 

Dans la version trois cabines, ce sont jusqu’à huit invités qui peuvent être accueillis sur le 

Dufour 37.  

Dans les deux aménagements proposés, vous pourrez découvrir une cabine propriétaire 

avant d’une taille et d’un confort rarement atteints sur un voilier de cette taille. 

A SPACIOUS AND WARM INTERIOR 
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Specifications
Length over all - Longueur hors tout
35.33 ft - 10.77 m

Hull length - Longueur de coque
32.78 ft - 9.99 m

Architect - Architecte

FELCI YACHTS DESIGN

3 cabins

«L» Shape galley

Waterline length - Longueur de flottaison
30.54 ft - 9.31 m

Light displacement - Déplacement lège
14 269 lbs - 6 474 kg

Deep draft - GTE
6.23 ft - 1.90 m

Max beam - Largeur de coque
12.47 ft - 3.8 m

Ballast - Poids lest 
4 099 lbs - 1 860 kg

Fuel tank capacity - Capacité gasoil
42 gal - 160 L

Water tank capacity - Capacité d’eau
48 gal - 180 L

Engine power - Puissance moteur 
18.8 hp - 18.8 cv

Mainsail - Grand voile
344.445 ft2 - 32 m2

Genoa - Génois
268.01 ft2 - 24.9 m2 

2 cabins

«L» Shape galley

LAYOUTS

DUFOUR 37
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With this new boat, Dufour has gone even 
further in terms of innovation and experience.

The Dufour 41 offer large spaces for the forward cabins, including an 

exceptional owner’s cabin. thanks to a more rounded bow, and beautiful 

exterior spaces with a very large cockpit. With its signature seaworthy, 

high-performance spirit, the DUFOUR 41 is a lot of fun at the helm.

Avec ce nouveau voilier, le chantier Dufour est 
allé encore plus loin en terme d’innovations et 
d’expérience. 

Le Dufour 41 propose de grands volumes pour ses cabines dont une cabine 

propriétaire exceptionnelle grâce à une étrave plus arrondie, et de beaux 

espaces extérieurs avec un très grand cockpit. Dôté d’un esprit marin et 

performant qui fait la signature du chantier, le DUFOUR 41 offre beaucoup 

de plaisir à la barre. 

41
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Dufour 41 
AN INNOVATIVE NEW CONCEPT

Aboard this 41-foot sailing boat, you’ll appreciate the large cockpit, comparable to that 

of a much bigger yacht, with its comfortable seating and redesigned cockpit table and a 

proper, comfortable aft platform.

The exterior layout of the Dufour 41  has been carefully thought out, with a vast cockpit 

and helm stations designed with particular attention to the distance between the seat 

and the steering wheel, for comfortable sailing. You’ll enjoy steering this yacht while 

sharing your sensations with the crew. 

With style, this new yacht will meet the expectations of future owners and charter 

companies alike.

Sur ce bateau à voile de 41 pieds, vous apprécierez son grand cockpit, comparable à celui 

d’un voilier de taille supérieure, avec ses assises confortables au design repensé, une 

table de cockpit modernisée et une véritable plateforme arrière très confortable.

L’aménagement extérieur du Dufour 41 très étudié se répartit harmonieusement entre 

un vaste cockpit   et des postes de barre conçus avec une attention particulière sur la 

distance entre l’assise et la barre à roue pour un confort en navigation. Vous prendrez du 

plaisir à barrer ce voilier tout en partageant vos sensations avec l’équipage. 

Avec style et en offrant de belles  fonctionnalités, ce nouveau voilier saura répondre aux 

attentes des futurs propriétaires et également aux sociétés de charter. 
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Dufour 41

In the three-cabin version, owners will enjoy a large and bright front cabin with plenty 

of storage space and their own bathroom. Their guests will appreciate two beautiful and 

spacious open cabins each with its own separate bathroom.

In the four-cabin version, up to ten guests can be accommodated aboard the Dufour 

41. This yacht is the only one on the market to offer a 4-cabin version with two proper 

forward cabins, featuring 145-cm width beds and soundproofing between these two 

rooms. 

In both layouts, the Dufour 41 boasts numerous storage spaces and a fore-and-aft galley, 

allowing for moving around the boat freely and easily.

Dans la version trois cabines, les propriétaires pourront profiter d’une vaste et lumineuse 

cabine avant avec de nombreux rangements ainsi que leur propre salle de bain. Leurs invités 

auront quant à eux, deux belles et spacieuses cabines ouvertes avec deux salles de bains 

séparées.

Dans la version quatre cabines, ce sont jusqu’à dix invités qui peuvent être accueillis sur le 

Dufour 41. Ce voilier est le seul sur le marché à offrir en version 4 cabines, deux vraies cabines 

à l’avant avec deux lits de 145 cm et une isolation phonique entre ces deux chambres. 

Dans les deux aménagements proposés, le bateau est équipé d’une cuisine latérale ce qui 

permet de circuler librement et avec facilité dans le bateau.

CHOICES FOR ALL TYPES OF PROGRAMME
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Specifications

LAYOUTS

3 cabins 3 cabins 4  cabins

2 heads

1 shower

or 1 storage

3 heads 2 heads

DUFOUR 41

Lenght overall - Longueur hors tout
39,37 ft - 12.75 m

Hull length - Longueur de coque
36,09 ft - 11.99 m

Naval architect

FELCI YACHTS DESIGN

Interior designer 

ARDIZIO DESIGN

Waterline length - Longueur de flottaison
36,08 ft - 11.20 m

Light displacement - Déplacement lège
21384.84 lbs -  9700 kg

Draft - GTE
6,56 ft - 2.10 m

Keel weight - Poids Lest
5 732 lbs - 2 600 kg

Max beam - Largeur de coque
13,12 ft - 4.3 m

Fuel tank capacity - Capacité Gasoil
55 gal - 250 L

Water tank capacity - Capacité d’eau 
55 gal - 250 L

Maximum engine power - Puissance moteur 
50 hp

Sail Area - Surface Grand Voile
904.168 ft2 - 84 m2 

Genoa - Surface Genois 
430.556 ft2 - 40 m2 

STANDARD POWER 
MOTORISATION STANDARD

27 KW

2 x 25 kW

GENERATOR 
GROUPE ELECTROGÈNE

14 KW

INVERTER
CONVERTISSEUR

6 KW

BATTERY PARK  
PARC BATTERIE
27 KW/H
(OPT 32 KW/H)

HYDRAULIC ENERGY TECHNOLOGY 
SYSTÈME D’HYDROGENERATION

1,5 KW 

Included - Inclus

Pack 

OD Sea + 
Hybrid solution 

specification
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The new perfect balance for a true cruising 
sailboat!
Whether you’re an experienced sailor or a sea lover seeking unforgettable 

cruises, the Dufour 44 yacht offers remarkable sensations with its sleek design 

and exceptional maneuverability. Designed by Felci Yachts Design and Luca 

Ardizio, it ensures comfort and precise, responsive sailing for memorable 

cruises.

Le nouvel équilibre parfait pour ce véritable 
cruiser !

Que vous soyez un navigateur expérimenté ou un amoureux de la mer, 

le voilier Dufour 44 offre des sensations inoubliables grâce à son design 

élancé et sa manœuvrabilité exceptionnelle. Conçu par Felci Yachts 

Design et Luca Ardizio, il garantit confort et navigation réactive pour des 

croisières mémorables.

NEW 2024

44

EXISTS IN HYBRID SOLUTION
EXISTE AVEC LA SOLUTION HYBRIDE

5
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Dufour 44 
THE ART OF RELAXATION AT SEA

But the agility of the new Dufour 44 yacht in no way leads to a sacrifice in comfort. Her 

spacious, luxuriously appointed interior, signed by Luca Ardizio, offers everything you 

need for enjoying some unforgettable relaxing times at sea. From the elegant cabins to 

the bright, open-plan living spaces, every detail has been designed to provide you with 

exceptional comfort.

The generous beam will also allow you to enjoy a highly spacious cockpit as well as a 

bathing platform that’s easily accessible, thanks to its double access... A new feature from 

Dufour!

L’agilité du nouveau voilier Dufour 44 ne sacrifie en rien son confort. Son intérieur spacieux 

et luxueusement aménagé, signé Luca Ardizio, offre tout ce dont il y a besoin pour des 

moments de détente inoubliables en mer. Des cabines élégantes aux espaces de vie 

ouverts et hautement lumineux, chaque détail a été pensé pour vous procurer un confort 

exceptionnel. 

Sa largeur de coque généreuse vous permettra également de profiter d’un cockpit 

spacieux ainsi que d’une plateforme de baignade facilement accessible, grâce à ses deux 

accès … Une nouveauté chez Dufour !






























































